

**onlineweg revolutioniert den österreichischen Reisebüromarkt:
Digitale Sichtbarkeit und Wettbewerbsfähigkeit zum kleinen Preis!
onlineweg auf der Ferien-Messe Wien 2026 persönlich treffen!**

München, 22.12.2025 – In einer Zeit, in der digitale Präsenz für Unternehmen unerlässlich ist, bietet onlineweg österreichischen Reisebüros eine einmalige Chance, im digitalen Zeitalter sichtbar und wettbewerbsfähig zu bleiben. Mit der onlineweg/Partnerseite wird das Reisebüro nicht nur digital, sondern auch attraktiv für Kunden und das zu günstigen Konditionen!

Um den Einstieg in die digitale Welt zu erleichtern, bietet onlineweg ein exklusives Starterspecial: Bis zum 31. Januar 2026 profitieren interessierte Reisebüros von stark reduzierten Einrichtungskosten von nur € 99,-. Dies ist die perfekte Gelegenheit, die digitale Transformation kostengünstig zu starten und sich einen Wettbewerbsvorteil zu sichern.

onlineweg freut sich, vom 15. bis 18. Januar 2026 an der renommierten Ferien-Messe in der VIECON Messe Wien teilzunehmen und interessierte Reisebüros persönlich zu treffen. Vor Ort stehen die bekannten Kollegen im Außendienst, Herr Wolfgang Römer-Gruber und Herr Paul Cikala gerne zur Verfügung.

Im Rahmen der Messepräsenz führt onlineweg in Zusammenarbeit mit der Tourismus Marketing Gesellschaft Sachsen eine exklusive Endkunden-Flyer Aktion durch und verteilt über 20.000 individuell gestaltete Flyer an alle österreichischen Partnerbüros. Diese Flyer enthalten personalisierte Informationen über die angeschlossenen Reisebüros und führen über einen QR-Code direkt zur eigens gestalteten Themenseite Sachsen auf den Partnerwebseiten. Dort finden interessierte Besucher detaillierte Informationen über Reiseangebote in Sachsen sowie Inspirationen für ihren nächsten Urlaub.

„Mit unserer Internet-Komplettlösung möchten wir Reisebüros in Österreich unterstützen, die Herausforderungen der Digitalisierung erfolgreich zu meistern. Getreu unserer Mission der Vernetzung von Vertriebskanälen freuen wir uns über diese Flyer Aktion, die eine Verbindung zwischen online und offline schafft“, freut sich Melanie Willer, Geschäftsführerin von onlineweg und betont: „jedes Reisebüro sollte die Möglichkeit haben, online sichtbar zu sein und das zu fairen Preisen.“

Weitere Informationen zur onlineweg Internet-Komplettlösung sind auf der Unternehmenswebseite www.onlineweg.info/oesterreich zu finden.

Weitere Informationen zu onlineweg:

Hinter onlineweg steht die 2002 gegründete onlineweg.de Touristik GmbH aus München. Seit dem vernetzt onlineweg die Offline- und Onlinewelten von Reisebüros und ist mit über 1.500 Kunden in Deutschland, Österreich und Europa Marktführer für professionelle Internet-Komplettlösungen für Reisebüros. Über das Netzwerk der onlineweg.de Touristik GmbH findet der Urlauber eine Vielzahl an individuell auf das Reisebüro zugeschnittene Webseiten mit der einzigartigen Kombination einer hoch entwickelten professionellen Onlineplattform und der flächendeckenden Beraterkompetenz von Tausenden Reisebüro-Experten vor Ort.